



## 空き巣、忍び込みにご用心！

3月2日（水）に西結地区で空き巣盗難、3月14日（月）には南條地区で忍び込み盗難事件がありました。

交番では巡回連絡を通じ、各ご家庭の防犯診断を実施していますが、皆さまも次の点に注意してください。

### ○わずかな外出でも鍵をかけましょう

泥棒はわずかな隙でも狙っています！

### ○お隣同士、地域の目で警戒しましょう

ご近所に声をかけてから、出かけることも大切です。

普段見かけたことがない不審な人や車を見たら、110番通報を！

### ○家の周囲には、足場になるものを置かないようにしましょう

泥棒は侵入しやすい場所を狙っています！

### ○防犯カメラ、センサーライト等の設置も効果的です

録画機能付きインターフォンや防犯カメラの設置も犯罪抑止に効果的です。夜間の車上ねらい対策として、センサーライトや防犯灯など、家の周囲を照らす明かりの設置も効果的です。



▲少しの油断が大きな被害に



## 東分署に新しい消防車がやってきました！



▲新しく配備された消防車

正式名称は「災害対応特殊水槽付き消防ポンプ自動車Ⅱ型」で、最大乗車定員は6名、車両内に水を2,000リットル積載しています。また、国から補助を受けた緊急消防援助隊登録車両であり、平成28年4月から大垣消防組合管内の災害に限らず、東日本大震災や阪神淡路大震災のような大規模な災害にも、消火部隊として出動することもあります。

装備としては、従来の放水するためのホースやノズルの他に、最長で8.7mまで伸長し概ね建物の3階まで届く3連はしごがあります。

そして、今回新たに積載された機器として、主に夜間活動に使用する投光器があります。これはリモコンで本体を伸縮、旋回及び仰角度を操作させることが可能で、非常に明るい電球を搭載したことにより広範囲の災害に適応します。また、屋内や狭所に滞留した煙、熱や有毒ガスを強制的に排出する移動可能な加圧排煙機を装備したことにより、災害対応能力が向上しました。



▲新装備の投光器



▲加圧排煙機